





DIGI INCLUSION a pour objectif de développer l'inclusion numérique en donnant à chacun, non seulement un accès au numérique, mais aussi les moyens de développer les compétences nécessaires pour bénéficier du monde numérique.



DIGI INCLUSION:

Réunion avec les partenaires locaux le 23 mai

Une dizaine de partenaires locaux se sont réunis à l'Agence. Les points à l'ordre du jour étaient les suivants :

- Retour sur la réunion Transnationale à Torres Vedras (Portugal) qui s'est tenue en Avril et présentation des sujets qui seront traités à Jegalva en Juin (Lettonie)
- Point sur l'avancée des tiers lieux numériques sur le boulonnais
- Opportunité de bénéficier de la formation « aidant connect »
- Déclaration des Droits numériques : présentation du document de travail et échanges avec le groupe : le document final sera signé par tous les partenaires lors de la réunion prévue en Septembre à lasi (Roumanie).

 Premiers échanges sur l'organisation de la réunion transnationale à Boulognesur-Mer en 2025

La prochaine réunion ULG aura lieu le jeudi 12 septembre



SOMMAIRE

- Digi inclusion : Réunion avec les partenaires locaux le 23 mai
- Réunion de lancement du projet MOBILITY MAKERS à Malines
- Formation e-synergie
- Séminaire : «Avec l'Europe, la Région soutient les territoires ruraux»



Réunion de lancement du projet MOBILITY MAKERS à Malines (B) du 29 au 31 mai

MM Interreg North Sea



Mobility Makers a pour objectif de développer les solutions de mobilité alternative à la voiture individuelle en zone rurale.





Boulogne-sur-Merdéveloppement Côte d'Opale est partenaire de ce projet et accompagne les Communautés de Communes de la Terre des 2 Caps et de Desvres-Samer dans cette mutation. Les autres partenaires français sont la Communauté de Communes du Pays de Lumbres et le Cerema.

Le chef de file est IGEMO, intercommunalité belge basée à Malines. Les autres partenaires sont des collectivités rurales ou urbaines de basse densité situées en Belgique, Pays-Bas, Danemark et Suède. Le partenariat compte également 3 universités basées en Allemagne, aux Pays-Bas et au Danemark. Les partenaires du projet se sont retrouvés à Malines pour échanger sur les actions qu'ils vont mener durant les 4 années du projet sous forme d'ateliers.

Plusieurs projets inspirants de nos partenaires, notamment :

 Vliessingen (NL):ce partenaire va redessiner toute une zone d'activité située sur le port et la rendre plus attractive pour y circuler à vélo. Il va travailler avec les divers publics cibles présents sur la zone : les étudiants et les salariés des entreprises. Leur objectif principal est de gagner du foncier en limitant les places de parkings sur la zone.

■ Leidal (B): souhaite rendre une zone d'activité attractive pour les salariés, dans un contexte de difficulté de recrutement. Un coach va travailler avec toutes les entreprises volontaires pour mieux connaitre la typologie des salariés. Leur objectif est de pouvoir proposer des services mutualisés sur la zone comme des vélos électriques partagés, des abris vélos sécurisés ou encore des douches.

Les représentants de la CCT2C et de la CCDS ont pu obtenir des conseils pratiques de leurs pairs pour la mise en œuvre de leur projet pilote.





Formation e-Synergie

Pour vous aider dans la prise en main de la plateforme e-Synergie, un temps de formation s'est déroulé le 7 juin.

Toutefois, les guides utilisateurs et gestionnaires sont téléchargeables sur le site l'Europe en Hauts-de-France.

SAVE THE DATE

SEMINAIRE

«Avec l'Europe, la Région soutient les territoires ruraux»

Mardi 2 juillet de 10h à 16h00 au Campus Inovia, 1435 Boulevard Cambronne Novon

Cet évènement est dédié aux fonds européens mis en œuvre sur les territoires ruraux, et aux nombreuses réalisations qu'ils ont permis de concrétiser, notamment par les GAL au sein du programme LEADER, ainsi qu'aux possibilités offertes par les programmes actuellement en œuvre.

